

> Prueba de manejo

Presencia de Disney

Cars llega al Salón de Santiago



- Los personajes animados arriban para completar aún más la exhibición de autos de Espacio Riesco.

Leonardo Mellado / El Mercurio

Luego de su paso por Tokio, París y Londres en su última aventura fílmica de 2011, y tras recorrer varios países de Latinoamérica en 2012, en octubre próximo llegan los personajes de Cars a nuestra capital para presentarse en el Salón del Automóvil de Santiago ANAC 2012.

Rayo McQueen; su gran amigo Mate, la grúa, y el sofisticado agente secreto británico, Finn McMissile, serán parte de la muestra automovilística que estará abierta entre el 4 y el 15 de octubre, en Espacio Riesco.

Este año tendrá 34 mil m² de exhibición, transformándose en la más grande de la historia del salón. Según sus organizadores, esto representa 23% más que en la edición anterior.

En la muestra trabajarán en total 7.400 personas de forma directa en la organización, que espera más de 180 mil visitantes.

Para la familia

Además de los personajes de Disney, otros eventos disponibles para la familia incluirán una pista de educación vial dispuesta por Carabineros, circuitos para demostraciones de vehículos off road, con diferentes grados de dificultad para vehículos 4x4 o 4x2.

Además, habrá presentaciones diarias del experto en manejo extremo inglés, Russ Swift.

